
山梨秀峰調理師専門学校

評価項目

意見に対する学校側の回答

今後の参考にしたい。

生徒にとってわかりやすい質問項目の文
章表現に工夫・改善して実施したい。

評価項目

意見に対する学校側の回答

来年度は作品数が増えるので何らかの措
置が必要だと思っている。

審査基準では、調理技術など料理自体を
重視する配点になっている。この審査基準
に沿って公平な採点がなされるよう引き続
き取り組みたい。

【作品展の審査方法について】
「派手な飾りつけをした作品が入賞している気がした」とい
うアンケート結果を受けて、審査基準項目と配点を工夫し
てはいかがか。

【アンケート結果について】
アンケート結果を受け取った教員から、悪かった点の改善
策を示してもらう方が良いのではないか。

【作品展会場の混雑について】
混雑緩和のために生徒の家族と一般の入場時間帯を分
けたら良いのではないか。
審査員のバックスペースが広いので狭くして展示スペー
スに回したら良いと思う。

【生徒対象のアンケートについて】
「わかりやすい授業をしてくれるか」という質問に対し、「大
体そう思う」と「おおいにそう思う」はどこで線引きしている
のか、教員と生徒の気持ちをすり合わせる必要があるの
ではないか。
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